雲南市立斐伊小学校だより

平成26年9月24日

9月号

文責:加納諭高



例年になく雨の多い夏でしたが、2学期始業式には子ども達は工作や絵画、研究物といった 多くの荷物を抱え、元気に登校してきました。きっと、今年も様々な体験を通じてたくましく 成長するとともに、たくさんの思い出が出来たことでしょう。大きな事故や怪我もなく無事に 過ごせたことが何よりです。保護者・地域の方々の見守りに感謝です!

2学期のめあては「チャレンジ」と「家勉(いえべん)」

始業式では、2学期に取り組んでほしいことを二つ話しました。一つは、自分の得意なことには自信を持 って挑戦し、個性を伸ばすということです。2学期には修学旅行(6年)、宿泊研修(5年)、バスケット大 会(6年)、ロードレース大会(全校)、写生会(全校)、学習発表会(全校)など、数多くの学校行事があり ます。その他、地域の運動会、文化祭、英語スピーチコンテスト、しまね数リンピックなど、他にもいろい ろなイベントもあります。様々なことに自分から進んで挑戦し、個性を伸ばしてほしいと伝えました。

二つ目は**、家での勉強、略して家勉(いえべん)**です。帰るまでに宿題を終えていれば家で勉強しなくて もいいと思いがちですが、大事なことは毎日家で学習に向かう習慣を身に付けることです。宿題が済んでい れば予習や読書でもいいと思います。家庭学習の継続・充実を頑張ってほしいと話しました。

実りの秋に子ども達の学力や個性がしっかり伸びるよう、全力で指導・支援したいと考えています。

今年の夏休みは こんな思い出ができたよ!

5日の全校集会で、各学年代表の児童11名がこの夏休みに 体験したことや思い出に残ったことを発表しました。

1年:橋本優羅「トロッコ列車"おろち号、に乗ったよ」

1年:石原杏珠「三刀屋のお祭りで神楽がこわかったよ」

1年:細木勇希「嫁が島へ歩いて渡ったよ」

2年:佐藤直季「玉ねぎの皮むきのお手伝いをしたよ」

2年:伊藤美咲「海で水かけっこして楽しかったよ」

3年:宇都宮結海「海へ行ってお父さんと潜って遊んだよ」





3年:藤原琴葉「海でたくさん魚が釣れたよ」

4年:松尾汰樹「海で大きな魚を釣った」

4年:藤原将汰「鷲羽山ハイランドでの楽しかった思い出」

5年: 重村昂太郎「皿洗いのお手伝いをして思ったこと」

6年:安部 響「岐阜のいとこがやってきた」

子ども達は様々な体験や活動を通して、いろいろなことを感じたり考え たりしたようです。またこの他にも、各教室には研究や工作、習字、絵画 などのいずれ劣らぬ力作がずらりと展示されています。

きれいな環境で気持ちよくスタート

今年もPTA主催で、4年生以上の児童と保護者 による環境整備活動が行われました。

校庭の草取り、斜面の草刈り、校舎の窓ふきなど、 暑い中、熱心に取り組んでいただき、校庭も校舎も 見違えるようになりました。この斐伊小学校は、皆



様のおかげで、築 15年とは思えない 程きれいな環境が 保たれています。 今後も、ご支援ご 協力をよろしくお 願します。

体育館の天井崩落防止工事完了

地震による天井崩落事故を防ぐための改修工事が 終了し、体育館の天井が新しくなりました。同時に 屋根や水銀灯なども修理していただき、市教委並び に業者の方々に感謝です。

斐伊小学校は災害時の避難場所になっています。

いざという時は、

速やかに遠慮なく 避難ください。少 し高い場所にあり ますので, とくに 水害時には安全な 場所だと思います。





いずれ同級生の町内5年生が交流活動

木次町内の5年生が一堂に会し、ゲームやダンスを通じて交流を深めました。

いずれ多くの児童が木次中学校で一緒に過ごすことになります。そこで、小学校の頃から友達になり

スムーズに中学校生活 が送れるようにと,交 流活動を行っています。

中には早速名前を覚えて会話を楽しみ、別れる時には手を振る姿が見られました。



永井隆博士を通じて平和の尊さを学ぶ

14日に行われた永井隆平和賞記念式典に6年生が参加し、優秀賞に選ばれた平和作文の表彰式に続いて朗読を聞き、改めて平和の大切さについて考えを深めました。

雲南市では、合併後 全ての小学校で永井隆 や加藤歓一郎らの業績 や生き様を通して、平 和や人権についての学 習をしています。



美味しそうな手作り弁当が勢揃い

今年第1回目の弁当の日を14日に実施したところ,食べるのがもったいないような素敵な弁当をあちらこちらで見かけました。

もちろん、低学年では保護者の協力なしでは難し

いと思いますが、一緒に台所に立ち、会話しながら料理をすることに意義があります。そして感謝の心も育つことでしょう。ご協力ありがとうございました。



楽しい思い出がいっぱいの修学旅行

 $11\sim12$ 日に、6年生は広島・宮島・福山方面 へ修学旅行に出かけました。

天気に恵まれ,平和公園や原爆資料館での平和学 習,厳島神社での歴史学習,マツダミュージアムで

の自動車工場見学,そ してみろくの里での楽 しいひとときなど,充 実した2日間でした。

帰った日の夕食時は きっと土産話で盛り上 がったことでしょう。



超一流のオーケストラ演奏に感動!

知る人ぞ知る「東京佼成ウィンドオーケストラ」 の公演が、去る17日本校で実現しました。総勢40 名の迫力ある演奏を目の前で聴いた子ども達は、改

めて音楽の素晴らしさを感じことでしょう。

最後には粋な計らいで校歌を演奏していただき、全員でオーケストラをバックに校歌を歌いました。



今年も若さ溢れるプレーを披露

昨年優勝を飾った市PTAバレーボール大会が、 今年は木次町を会場に行われました。昨年同様選手・監督・コーチ・応援団が一体となって、斐伊小PTAらしい試合を展開し、今年もみごと3位という

輝かしい成績を収められました。

お世話いただいた P TA保体部の皆様、出 場された選手・監督・ コーチの皆様、本当に お疲れさまでした。



9月の主な行事予定

24日(水)写生会(2~6年)

26日(金)学習公開日,学校保健委員会

30日(火)写生会(1年)

10月の主な行事予定

2~3日(木・金)三瓶宿泊研修(5年)

5日(日)斐伊地区民体育大会

10日(金) 市バスケット大会(6年)

20日(月)弁当の日,避難訓練

22日(水)木次町6年生交流会

28日 (火) フリー公開日, 給食試食 (1年) ロードレース大会

今月のひとり言・・・ 🧎

私はこの夏、野外ステージでのコンサートに出かけました。その会場は瀬戸内海に面した半島の先端にあり、半円形のすり鉢状に並んだ座席からステージを眺めると、バックに海が広がるという素敵なロケーションの会場でした。

夏の暑さを心配しましたが、夕暮れとともに爽やかな風が吹き始め、空はやがて夕焼けに包まれ、いつもとは違う自然の中で音楽を楽しむことが出来、さらにフィナーレでは打上げ花火のサプライズもあって思い出に残るひとときになりました。

子ども達にも、知識として様々な情報を目先や手先だけで理解させるのでなく、心や頭が柔軟な今だからこそ、体全体で感じたり経験したり感動したりさせながら、豊かな感性を育てていきたいと強く思った夏の一日でした。